



6年生修学旅行in函館市



8月31日（水）～9月1日（木）、6年生の子どもたちは修学旅行に行ってきました。1日目はあいにくの荒天で函館山からの夜景見学を中止する等、一部スケジュールの変更もありましたが、2日目は絶好の秋晴れのもとで五稜郭公園や大沼公園等を見学することができました。旅行から帰ってきた子どもたちは、充実した修学旅行に満足気な表情をうかべていました。



学芸会（10/15・土）に関するお知らせ

今年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止対応を行いながらの学芸会実施となります。今年度も観覧などに関わって下記の点でご協力をいただきたいと存じます。ご協力の程、お願いいたします。

【学芸会における感染症対策】

- 観覧できるのは、発表学年の保護者のみです。（1家庭2名までです。乳幼児は数に含みません。）
- 観覧するには、検温と手指消毒、マスクの着用をお願いします。
- 1つの学年が発表を終えたあとは、体育館消毒のため、観客の完全入れ替えを行います。お子様の発表が連続で行われる場合でも一度、体育館から退出していただきます。（次に発表する学年の保護者の方の待機場所を用意します。）
- 学芸会の様子は、学芸会終了後に子どもたちが持ち帰っているタブレットPCで視聴できるようにします。当日観覧できなかったご家族の方もぜひご覧ください。
- 学芸会の時程等の詳細は別途お知らせします。（お知らせした時刻より開始時刻を早めることはしません。）

※今年度から学芸会は土曜日開催となります。

母校で教壇に立つ卒業生

教員としての実習経験のため、2名の卒業生（高校生1名と大学生1名）が母校である岩内西小学校で教壇に立つという機会がありました。両名とも母校を懐かしむと同時に教職員の仕事に対して研修を深めていました。



1年生国語の授業風景



5年生外国語の授業風景

4年生防災教室

9月8日（木）の社会科の学習で防災について学んでいる4年生は、避難訓練後に岩内町役場危機管理課の方を講師に招き、防災教室を行いました。岩内西小学校は災害時の避難場所として指定されており、実際に避難場所になったときに、避難してきた人がどのような生活をするようになるのかを体験を交えながら学びました。

